

BAB V PENUTUP

A. KESIMPULAN

Setelah melakukan riset penelitian yang dilaksanakan pada tanggal 19 september sampai 19 oktober 2022 dikoperasi syariah punggur inti syariah, maka Penulis bertujuan untuk membangun sebuah website Sistem Informasi Koperasi. Tujuan dibangunnya website sistem informasi koperasi ini untuk meningkatkan kinerja dan aktifitas pelayanan simpan pinjam bagi koperasi syariah punggur inti sejahtera. Pada pembangunan website ini Penulis menggunakan metode pengembangan *waterfall* , Pengujian program menggunakan *Black Box Testing* dan *beta testing* . Penulis menarik kesimpulan bahwa tujuan dari penelitian ini sudah tercapai yang dimana telah menghasilkan sebuah website sistem informasi koperasi sesuai dengan tujuan dari riset penelitian yaitu Rancang Bangun Sistem Informasi Koperasi Syariah Punggur Inti Sejahtera Berbasis Web. Pada website sistem informasi koperasi yang telah dirancang oleh Penulis, terdapat beberapa kelebihan pada sistem yaitu:

1. Sistem yang memiliki fitur pencatatan data simpan pinjam sehingga meningkatkan kinerja pegawai koperasi syariah punggur inti sejahtera dalam mengolah data transaksi simpan pinjam
2. Sistem yang memiliki fitur akses informasi data simpan pinjam secara *online* pada para anggota koperasi syariah punggur inti sejahtera
3. Sistem yang memiliki fitur laporan simpanan, peminjaman, dan angsuran yang dapat merekap laporan secara otomatis berdasarkan periode tanggal, bulan, dan tahun
4. Sistem yang memiliki fitur untuk akses informasi pimpinan agar dapat memonitoring data simpan pinjam serta rekap laporan secara *online*
5. Sistem yang memiliki fitur untuk pengajuan peminjaman secara *online*

B. SARAN

Rancang Bangun sistem informasi koperasi syariah punggur inti sejahtera web yang dibangun juga memiliki kekurangan yaitu Sistem yang dibangun masih menggunakan versi website sehingga mengharuskan pengguna nya membuka web browser terlebih dahulu, diharapkan untuk peneliti selanjutnya agar bisa di kembangkan ke versi android maupun macos sehingga tidak lagi harus membuka web browser saat akan mengakses sistem informasi koperasi tersebut.

Harapannya kekurangan tersebut dapat dikembangkan kembali oleh Peneliti selanjutnya agar website ini dapat memudahkan Pengguna dengan sempurna.